

Corte Marcial

Confirman dos encargatorias de reo por muerte de estudiante porteño

La Corte Marcial confirmó la encargatoria de reo al ex coronel de Carabineros Luis Fontaine y al cabo Julio Hurtado Lezcano, por la muerte del estudiante Carlos Gabriel Godoy Etchegoyen, con el voto disidente del magistrado integrante Eduardo Bravo Elgueta. Por la revocatoria de Fontaine alegó el abogado Luis Rodríguez Wallis. Por la confirmatoria lo hizo la abogada Laura Soto.

Carlos Gabriel Godoy Etchegoyen fue detenido por carabineros de Quintero el 20 de febrero de 1985, durante el allanamiento a una supuesta "escuela de guerrillas", cuyo funcionamiento fue informado en calle Baquedano 1082. El procedimiento policial fue informado como una pesquisa de robos reiterados. A consecuencia de los interrogatorios, Godoy sufrió lesiones

internas que le provocaron la muerte. La primera autopsia se efectuó en el Hospital de Quillota. La segunda, en el Servicio Médico Legal, Santiago, a petición de la madre de la víctima, Berta Etchegoyen. Se comprobaron serias lesiones internas.

Las primeras diligencias las efectuó Mónica Gutiérrez Fuentealba, jueza de Quillota.

Posteriormente, a petición de la abogada Laura Soto, se designó un fiscal ad hoc, Hernán Montero Ramírez, quien determinó encargatorias de reo para Luis Fontaine, Héctor Díaz Anderson, Víctor Navarro Soto, René Carmona Figueroa y Julio Hurtado. La Corte Marcial dejó en libertad bajo fianza a Luis Fontaine el 1º de octubre del año pasado.

Estudiantes abandonaron embajada

Los dos estudiantes de la Universidad Católica de Valparaíso que permanecieron durante diez días en la Embajada de Holanda se encuentran ahora en la sede de la Policía de Investigaciones de Valparaíso, según informó ayer un funcionario de la sede diplomática.

Alejandro Guillermo Muñoz Gutiérrez, alumno de Derecho y ex secretario de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica de Valparaíso, y Pedro Fernando Henríquez Alfaro, presidente del Centro de Alumnos de Química de esa misma universidad, decidieron presentarse voluntariamente ante Investigaciones.

"Ellos están en detención preventiva, y en estos momentos los está visitando nuestro Encargado de Negocios, René Aquarone", dijo la fuente.

Agregó que podrán visitarlos, además de funcionarios de la Embajada, sus familiares, médicos y abogados, según un acuerdo que adoptó la Embajada con el Ministerio de Relaciones Exteriores de Chile.

Los estudiantes ingresaron a la Embajada holandesa para solicitar la liberación de cuatro dirigentes de la FEUCV que están detenidos desde septiembre pasado.

Derecha ganó en Economía de la "U"

La lista de la derecha ganó las elecciones en la Facultad de Economía y Administración de la Universidad de Chile, derrotando a la Democracia Cristiana. Los partidarios gremialistas, de la UDI, MUN y Nacionalistas obtuvieron 479 votos, lo que representó el 52,2 por cien del universo de sufragios emitidos.

El nuevo directorio del Centro de Alumnos de la Facultad quedó conformado por Félix de Vicente; Manuel Olivares, Harald Beyer, Ale-

jandro Majluf, los que asumieron de inmediato en sus funciones.

Las cuatro listas que participaron corresponden a una de derecha y tres de oposición. La lista 1, obtuvo 479 votos; la lista 4, de la DC, obtuvo 232 votos; la lista 2 MDP, IC, 127 sufragios y la lista 3, Bloque Socialista, 58 votos. En total participaron 918 estudiantes de un universo de 1.153 inscritos, lo que representó una abstención de un 16 por cien.

Venta de Predios Agrícolas, Un Local Comercial en Santiago, Una Bodega en Valdivia y Propiedades Para Uso Comercial e Industrial

El Banco del Estado de Chile llama a licitación para la venta de las siguientes propiedades de su dominio:

a) Licitación a efectuarse el 24 de Noviembre de 1986, a las 16 horas.

SUPERFICIES APROXIMADAS VALOR MINIMO
TERRENO CONSTRUIDA DE VENTA

—PREDIOS AGRICOLAS, UN LOCAL COMERCIAL EN SANTIAGO Y UNA BODEGA EN VALDIVIA

1) Vallenar, Comuna de Alto del Carmen, Predio agrícola "Santa Isabel o Portezuelo".	2,08 Hás	30 m2	\$ 400.000—
2) Vicuña, Comuna de Paihuano, Predio agrícola "San Antonio" ex "Santa Amelia", con sus derechos de aguas debidamente inscritos.	44,70 Hás	227 m2	\$ 9.300.000.—
3) Buin, Comuna de Paine, Parcela N° 79 del Fundo San Juan de Viluco o Hijueta Larga, con sus derechos de aguas debidamente inscritos.	5,90 Hás	136 m2	\$ 4.000.000—
4) San Javier, Predio agrícola "El Chalet", con sus derechos de aguas debidamente inscritos.	18,00 Hás	1.787 m2	\$ 26.600.000—
5) Chillán, Comunas de Pinto y Tucapel, Predio agrícola "Los Cipreses".	6.563,00 Hás	4.251 m2	\$ 37.000.000—
6) Santiago, local comercial, Avda. La Paz N°s. 271-275.	204 m2	394 m2	\$ 9.300.000—
7) Valdivia, bodega, sector Chumpullo, camino a Los Lagos s/n	27.751 m2	2.000 m2	\$ 9.000.000—

b) Licitación a efectuarse el 15 de Diciembre de 1986, a las 16 horas.

—PROPIEDADES PARA USO COMERCIAL E INDUSTRIAL

1) Coquimbo, sitio eriaz, Lote N° 6 del plano de loteo denominado Guayacán, aproximadamente a 1.000 metros del Balneario "La Herradura".	57.250 m2		\$ 23.000.000—
2) Viña del Mar, industrial, calle Limache N° 1000, signada como Lote N° 4. Incluye maquinarias y planta de alimentos.	10.334 m2	10.334 m2	\$ 223.000.000—
3) Puente Alto, ex planta frutícola, Lote B de la Chacra "Las Delicias", camino Las Acacias s/n (Paradero 42 de calle Santa Rosa).	192.100 m2	3.530 m2	\$ 31.000.000—

BASES Y ESPECIFICACIONES TECNICAS DE LAS PROPIEDADES:

En las Oficinas del Banco del Estado de Chile donde están ubicadas las propiedades y, en Santiago, en la Comisión Venta de Activos, Galería Antonio Varas N° 1190, oficina 702, piso 7°, (entrada por calle Morandé N° 25) de Lunes a Viernes de 9 a 14 horas.

Derechos de inscripción: \$ 300.—

OFERTAS Y FECHAS DE LAS LICITACIONES:

Las ofertas, ajustadas a las condiciones que establecen las bases, deberán entregarse en la Gerencia General del Area Administrativa del Banco del Estado de Chile, Avda. Libertador Bernardo O'Higgins N° 1111, piso 4°, Santiago, antes de las 16 horas de los días 24 de Noviembre y 15 de Diciembre de 1986, de acuerdo a las fechas establecidas para cada licitación.



BANCO DEL ESTADO DE CHILE



Darío Paya, de la lista N° 1, que obtuvo la primera mayoría relativa en el proceso electoral de la FEUC, instó a la lista de la DC a ser consecuente con lo postulado por esta colectividad en otras elecciones universitarias.

Ambas listas obtuvieron las más altas mayorías Polémica en FEUC por segunda vuelta entre gremialistas y DC

Faltando 140 votos por contabilizar, correspondientes a una mesa de la Escuela de Agronomía, las dos primeras mayorías relativas en el proceso electoral de la FEUC fueron para la lista N° 1, integrada por gremialistas, MUN y UDI, y la lista N° 2, conformada por la DC, PF y PS.

De acuerdo a los estatutos, la segunda vuelta debería producirse el miércoles y jueves de la próxima semana.

La lista N° 1 obtuvo 2.486 votos, un 35,57 por ciento de los sufragios, mientras que la lista N° 2 alcanzó 2.364 votos, que corresponden al 33,82 por ciento de los votantes.

Según informó Tomás Jocelyn-Holt, presidente de la FEUC y del TRICEL, Tribunal Calificador de Elecciones, de un universo electoral de 9.190 alumnos votaron -excluyendo la mesa de Agronomía- 6.989, lo que equivale a un 76,05 por ciento del total del estudiantado.

En esta primera vuelta, la lista N° 3, nacionalistas, obtuvo 128 votos (1,83%) y la lista N° 4, de izquierda, 1.794 votos (25,67%).

EMPLAZAMIENTO

Darío Paya, quien encabeza

JOCELYN-HOLT

Tomás Jocelyn-Holt, presi-

la lista N° 1, hizo un emplazamiento público a la lista que le siguió: "Le estamos exigiendo a la Democracia Cristiana, que en un acto de coherencia con lo que ellos han planteado en la FECH, que ellos respeten el derecho de la primera mayoría relativa por existir un mejor derecho y mayor idoneidad para conducir la Federación".

"En las urnas -prosiguió Paya- quedó demostrado la existencia de una mayoría con un proyecto coherente. Por esta razón, tal cual lo exigiese la DC a la lista de izquierda en la FECH, pedimos que renuncien ellos a una segunda vuelta y reconozcan nuestro triunfo".

"En segundo lugar, dijo el dirigente gremialista, queremos exigir la definición sobre algo muy importante y de extrema gravedad. Ellos han manifestado recientemente no estar dispuestos a ser elegidos con el apoyo de los votos de los estudiantes de centro-derecha. Entonces, suponemos con mayor razón, que no estarán dispuestos a acceder a algún cargo con el apoyo de la izquierda marxista."

dente de la FEUC, se mostró satisfecho del resultado: "Una candidatura que tiene la misma filiación que la mía experimentó un aumento porcentual, desde mayo de este año, del 29 por ciento de los votos al 33 por ciento que obtuvieron ahora".

Consultado respecto al emplazamiento que hizo la lista con la primera mayoría a la lista de la DC, Jocelyn-Holt expresó: "Yo lo único que puedo decir como miembro de la DC, como una persona más, que ni Darío Paya ni Alex Figueroa van a temer a una segunda vuelta".

En relación a los consejeros, se informó que la lista A, de gremialistas, alcanzó 2.883 votos (36,99), teniendo la posibilidad de elegir a 6 de los 12 miembros del consejo. Estos serían José A. Kast, Miguel Sifri, Alejandro Irrázabal, Orlando Paratori, Rodrigo Hinzpeter y Felipe Guevara.

En segundo lugar se ubicó la lista B, integrada por la DC, humanistas y PS, con 2.585 votos, que equivalen a 29,8 por ciento de la votación. Los delegados serían Jorge Segura, Ignacio Canales, Ricardo Fábrega y Claudio Orrego.

En la FEUSACH

Izquierda y DC conversan para evitar nueva elección

La lista N° 3, de izquierda, obtuvo la más alta mayoría relativa en las elecciones de la FEUSACH, con 2.828 votos, que equivalen al 41 por ciento del total de sufragios. A continuación se ubicó la lista 4, de la DC, con 2.275 votos, que corresponden al 33 por ciento de los alumnos que votaron.

Aunque, de acuerdo a los estatutos, debería haber una segunda vuelta, ya que ninguna de las listas obtuvo mayoría absoluta (50,1%), al parecer la lista de la DC reconocerá como triunfadores a la lista que encabeza Cristián Berríos.

El tercer lugar de las preferencias fue para la lista N° 2, integrada por UN-UDI-PN, con 1.275 votos, que equivalen al 18,5 de los sufragios. Finalmente, la lista N° 1, del Frente Universitario, logró 157 votos, correspondiente al 2,3 por ciento de los sufragios.

El total de estudiantes que votó, de un universo de casi 11 mil personas, fue de 6.902, lo que significa que se produjo una abstención cercana al 41 por ciento. Fuentes del TRICEL indicaron que el número de alumnos que votaron en la elección del año

pasado superó el 65 por ciento.

En esta ocasión, los votos en blanco fueron 164 (2,3%) y los nulos 203 (2,9%).

TRIUNFO AMPLIO

"Primero que nada tengo que aclarar que este no es mi triunfo, sino que el del movimiento estudiantil. Reconozco sí que nunca pensamos que íbamos a tener una diferencia tan amplia con respecto a la lista 4", afirmó el estudiante Cristián Berríos, 25 años, quien se encuentra sancionado por semestres.

Consultado a qué razones atribuía su triunfo, expresó: "Fundamentalmente al hecho que los estudiantes tomaron conciencia de lo que significaba mantener una federación unida".

Con respecto a si la lista 4, de la DC, se integra a la lista

que él encabeza, Berríos afirmó "las conversaciones van a empezar desde hoy (ayer). Nosotros les estamos proponiendo algunas formas para que ellos se integren, como es la ampliación de cargos, pero eso dependerá del consejo de vocales, que va a ser en definitiva quien va a tomar la decisión final".

En cuanto a sus planteamientos hacia el estudiantado, señaló: "Este no es un triunfo sólo para el movimiento estudiantil, sino que también para el pueblo. Nosotros pensamos que la contribución que hace la izquierda en esta universidad es tremendamente significativa, porque el momento que está viviendo el país es complejo y muy difícil. Creemos que aportaremos el grano de arena para lo que es el anhelo de las posiciones más progresistas".



Cristián Berríos.

00000062-000000-000104